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令和４年度宇都宮市地産地消推進会議 会議録 

日 付 令和４年４月２８日（木） 

委 員 茂木 祐佳里  （宇都宮市議会議員） 

菅原 一浩   （宇都宮市議会議員） 

阿部 恒久   （栃木県河内農業振興事務所） 

志賀 徹     （宇都宮大学） 

見形 繁    （宇都宮農業協同組合） 

櫻井 則子   （アグリランドシティショップ） 

野澤 克子   （宇都宮市消費者友の会） 

小曽戸 和子  （宇都宮市農村生活研究グループ協議会） 

福田 賢一   （宇都宮市園芸振興連絡協議会） 

田野邉 大介  （東一宇都宮青果株式会社） 

渡辺 三夫   （栃木県飲食業生活衛生同業組合） 

本澤 恒明   （公益社団法人 宇都宮青年会議所） 

増渕 祥子    （宇都宮市食生活改善推進員協議会） 

佐藤 要      （宇都宮市ＰＴＡ連合会） 

松本 謙      （株式会社ファーマーズ・フォレスト） 

伊藤 元士    （宇都宮青果商業協同組合） 

福田 公一    （株式会社東武宇都宮百貨店） 

若林 二三夫   （株式会社オータニ） 

内 容  

１ 議案第１号 令和３年度事業報告及び収支決算について 

書面議決により，全委員賛成 

⇒ 異議がないことから，原案のとおり決定する。 

 

２ 議案第２号 令和４年度事業計画及び収支予算について 

書面議決により，全委員賛成 

⇒ 異議がないことから，原案のとおり決定する。 

 

その他 

・ 野澤委員より 

  私たちの団体でも年２回，料理教室を行っている。その時には，

地産地消を考えた献立にしています。 

 

・ 増渕委員より 

  とちぎ国体があることで，今年度の予算も増えている。好機と

思われるので，もっと啓発キャンペーンなどに力を入れてほしい。

イベントの企画で推進店を知ったのは，「実施店舗である」が相変

わらず６割というのは寂しい。 

  学校給食に月に１度地場産を購入補助して加えることで，地産

地消の大切さを子ども達に伝えてはどうか。 

  １１月の市役所ロビーのフォトスポットにおける花き展示は知

らなかったので見られなかったのは残念に思う。 

 


